

# Torneo esports Universitario Andaluz Movement Challenges

Normativa de competición 2020-2021

Los participantes se comprometen a velar por el buen desarrollo del campeonato, atendiendo a los principios de <mark>Juego Limpio</mark>, con especial atención a la lucha contra el fraude que pudiera derivarse del uso de las nuevas tecnologías.

## Organiza

Universidad de Cádiz

## **Participantes**

Competición destinada a miembros de las diferentes universidades andaluzas (Alumnos, PAS o PDI) con un máximo de participación de 20 inscritos por universidad.

Para participar es necesario disponer de un teléfono móvil, una pulsera de actividad o un reloj deportivo para el registro de sesiones. Es obligatorio el registro en la aplicación strava, así como seguir y dejar ser seguido por el usuario "Movement Challenges GADU".

Solo será válido el registro de aquellas actividades física que dispongan de seguimiento gps o en su defecto registro de frecuencia cardiaca.

Los participantes autorizan expresamente a la universidad organizadora (Universidad de Cádiz) el tratamiento de los datos y documentos para el normal desarrollo de la competición. No se cederán datos a terceros.

# Fecha de la competición

Del 17 al 31 de mayo de 2021

# Sistema de competición

Objetivo: acumular el mayor tiempo de actividad física en el periodo de la competición. La puntuación se realiza según el tipo de actividad, existiendo un factor de corrección para las siguientes actividades:

- Senderismo, caminar: El tiempo de actividad se multiplica por 0.5.
- Ciclismo Outdoor: El tiempo de actividad se multiplica por 0.75.
- Actividades montaña y deportes de invierno (vías ferratas, escalada, esquí, barranguismo...): El tiempo de actividad se multiplica por 0.75.
- Deportes náuticos: El tiempo de actividad se multiplica por 0.75.

Queda a criterio de la universidad organizadora la inclusión de algún factor de corrección para aquellas actividades físicas no incluidas en el listado anterior. En el caso de incluir algún factor de corrección en alguna actividad que no aparece reflejado se avisará previamente a los participantes.

El resto de actividades no reflejadas se multiplica por 1, contando el total del tiempo de



actividad física realizada.

### Inscripciones

Cada universidad presentará la correspondiente inscripción Nominativa (según modelo facilitado por la organización), siendo responsables de los criterios de selección que estime oportuno para la selección de los participantes y del cumplimiento de los requisitos de pertenencia a la comunidad universitaria correspondiente.

Cada Universidad será responsable de exigir a los participantes los requisitos de cobertura de seguro que estime oportuno.

Plazo de inscripción: 10 al 12 de mayo de 2021.

#### Clasificaciones

Se establecen dos clasificaciones, una individual y otra por universidades:

Clasificación general. Clasificación realizada con la acumulación de los tiempos de actividad física de cada participante independiente del sexo.

Clasificación por universidades. Se sumará el tiempo de acumulación de actividad física de los 10 mejores deportistas de cada universidad. En caso de empate entre universidades prevalecerá el mejor puesto en la clasificación general.

#### **Premios**

#### Clasificación individual:

Primer clasificado: Diploma, mochila deportiva y polo UCA Segundo clasificado: Diploma, zapatillero y camiseta UCA

Tercer clasificado: Diploma y camiseta UCA

#### Clasificación por universidades:

Trofeo para la Universidad y diploma para los participantes.

#### Incidencias

En caso de concurrir cualquier tipo de incidencia durante el desarrollo de la competición serán subsanados por un juez único. Sus resoluciones pondrán fin a la vía deportiva.

La universidad organizadora podrá solicitar cualquier archivo de actividades que considere conveniente para un correcto desarrollo de la competición, en caso de su no presentación el participante quedará descalificado.

Se recomienda no eliminar ningún registro de actividad hasta que se confirme la veracidad de los mismos.

Las dudas que puedan surgir sobre el desarrollo de este torneo pueden consultarse en ucaesports.movchallenges@uca.es